

En medio de asedio policial a la sede diplomática:

# Régimen revoca a Brasil la custodia de embajada argentina que asila a opositores

Brasil se mostró "sorprendida" pero aseguró que seguirá momentáneamente administrando la sede.

FRANCE PRESSE

Venezuela revocó ayer el permiso otorgado a Brasil para representar a la embajada de Argentina en Caracas, donde permanecen refugiados seis colaboradores de la líder opositora María Corina Machado que denunciaron en la víspera el asedio a la sede diplomática, informó la cancillería en un comunicado.

"Venezuela ha tomado la decisión de revocar, de manera inmediata, el beneplácito otorgado al gobierno de Brasil para ejercer la representación de los intereses de Argentina y sus nacionales en te-

rritorio venezolano, así como la custodia de los locales de la misión diplomática, incluido sus bienes y archivos", indicó el texto divulgado por el canciller venezolano, Yván Gil.

El comunicado justificó la medida ante "las pruebas que se tienen sobre el uso de las instalaciones de esa misión diplomática para la planificación de actividades terroristas e intentos de magnicidio (...) por parte de los prófugos de la justicia venezolana que permanecen dentro de ella".

El hecho ocurrió luego de que la noche del viernes la oposición denunciara que agentes de segu-

ridad estatales "encapuchados" rodearon la sede diplomática donde están refugiados seis opositores acusados por el régimen de "terrorismo" y "traición a la patria", además de cortarles la electricidad. France Presse corroboró la presencia ayer de al menos cuatro patrullas en el lugar, y la instalación de un retén policial.

La embajada lleva bajo custodia de Brasil desde el 1 de agosto, luego de que Caracas ordenara la retirada de los representantes diplomáticos de Argentina, junto con los de Chile, Costa Rica, Perú, Panamá, República Dominicana y Uruguay, por las posturas de

sus gobiernos, que cuestionaron los resultados electorales que proclamaron al Presidente Nicolás Maduro como vencedor de las elecciones del 28 de julio, en medio de denuncias de fraude.

Tras conocerse la decisión to-

## RECORDATORIO

**Brasil y Argentina recordaron a Caracas el carácter "inviolable" de la sede diplomática argentina.**

mada por Venezuela, la Cancillería brasileña se mostró "sorprendida" por el hecho, aunque afirmó en un comunicado que "de acuerdo con lo establecido en las Convenciones de Viena sobre Relaciones Diplomáticas y sobre Relaciones Consulares, Brasil continuará con la custodia y la defensa de los intereses argentinos hasta que el gobierno argentino indique otro Estado aceptable para el gobierno venezolano que ejerza dichas funciones".

A su vez, Brasil destacó "en los términos de las Convenciones de Viena, la inviolabilidad de los locales de la misión diplomática ar-



LA POLICÍA mantenía rodeada ayer la embajada.

gentina, que actualmente albergan a seis asilados venezolanos, además de bienes y archivos". En tanto, la Cancillería argentina rechazó la decisión "unilateral" de Caracas y advirtió que el régimen "debe respetar" la Convención de Viena.